
Herr Gleß teilte mit, dass die Verwaltung eine Satzung erstellen wolle als Beitrag zur 
Haushaltskonsolidierung. Eine solche Gebührensatzung für baurechtliche 
Angelegenheiten gäbe es bisher nicht. Die Gebühren würden ganz unterschiedliche 
Themenfelder betreffen. 
 
Frau Jung fragte, ob es dazu schon konkrete Ideen gäbe. 
 
Herr Gleß bejahte dies. Es sei jedoch möglich, dass es hier noch Änderungen geben 
könne. 


